

ILS TÉMOIGNENT !

Jérôme TROQUEREAU,

Directeur Général de l'association APREVA

« Le don de mobilier effectué par MESOLIA est une belle opportunité pour les associations comme APREVA de pouvoir valoriser et mieux équiper leurs lieux de travail avec en plus une seconde vie pour ces meubles ! »

Céline TORRICO,

Directrice de l'association La Croute de pain

« Le mobilier mis à disposition par Mésolia nous permettra de meubler les 2 nouveaux bureaux mais aussi de créer une salle de réunion et d'activité pour recevoir nos bénéficiaires lors d'ateliers autour de l'alimentaire, la gestion de budget, la vie quotidienne, le bien-être, etc... »

L'Association La Croûte de Pain en plus de la gestion d'une épicerie sociale, gère une petite recyclerie en faveur de ses bénéficiaires donc l'Association est tout naturellement sensible à la revalorisation et à réutilisation de meubles. L'ensemble du Conseil d'Administration, des bénévoles et salariés de l'Association remercie Mésolia pour ce don conséquent et fort utile. »

Benoit PAPON,

Encadrant Technique et Pédagogique Potaginage

« En tant qu'acteur de l'ESS Le Bocal Local est très sensible à l'économie circulaire. Cette démarche de revalorisation, du mobilier de l'agence Mésolia de Libourne, s'inscrit dans les principes de ce concept vertueux tout en aidant le maillage associatif du territoire. »

Nous vous remercions pour ses multiples soutiens et partenariats essentiels dans la vie de notre structure ! »

